

2278/J XX.GP

Anfrage

der Abg. Mag. Trattner, Ing. Meischberger und Kollegen
an den Bundesminister für Finanzen
betreffend Wertverlust der Silbermünzen im Zuge der Einführung des
EURO

Durch die Einführung des EURO soll es zu einem massiven Wertverlust
der Silbermünzen kommen. Als erstes Indiz dafür muß die Verringerung
der Auflagenzahl in Millionenhöhe zu einer derzeitigen Stückzahl von
50.000 angesehen werden. Mit der Einführung des EURO werden die
Silbermünzen nur noch Sammlerwert haben.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Herrn
Bundesminister für Finanzen folgende

Anfrage

- 1 . Wieviel österreichische Silbermünzen sind derzeit in Österreich im
Umlauf ?
2. Wieviel österreichische Silbermünzen sind derzeit im Ausland im
Umlauf ?
3. Können Sie als ressortzuständiges Regierungsmitglied für das
Währungs- und Münzwesen sicherstellen, daß nach Einführung des
EURO derzeit im Umlauf befindliche österreichische Silbermünzen
ihren Nennwert behalten ?
4. Mit welcher Umtauschquote an Münzen rechnen Sie bis zur
Einführung des EURO durch österreichische Eigentümer ?
5. Können österreichische Silbermünzen im Ausland nach Einführung des
EURO umgetauscht werden ?
6. Wenn ja, auf welcher internationalen Vertragsgrundlage ?